

Magallanes y el terremoto

Señor Director:

No cabe duda que, más conocedores de nuestra geografía que los expertos de la zona central, muchos magallánicos dudamos de la necesidad de evacuar el borde costero en Porve-

nir, Punta Arenas y Puerto Natales. En efecto, podríamos decir que fue una exageración alimentada por el uso de términos como terremoto y alerta de tsunami. Pero, a la luz de todo lo sucedido ayer, he estado reflexionando y estimo que también debemos apreciar que la comunicación y los protocolos hayan funcionado. Pero, sobre todo, que la ciudadanía haya respondido en forma impecable y con tranquilidad ante las solicitudes de evacuación.

Es importante crear mayor conciencia sobre el apoyo que los adultos mayores requieren en estas circunstancias. Lo mismo sobre las personas con algún grado de discapacidad. La imagen de una fila de niños de un jardín caminando ordenaditos, pero sólo en poleras de mangas cortas me hizo pensar que sus educadoras respondieron al llamado de evacuación, pero ignoraron que, por el trayecto y la necesaria espera en la intemperie, era aconsejable sacarlos más abrigados. De todo esto, habrá que aprender.

Lo sucedido debemos tomarlo tanto como una alerta de la naturaleza como un ejercicio necesario para fomentar la cultura de la prevención y seguridad ante posibles catástrofes naturales.

*Camilo Jorquera M.
Jubilado*